



豊岡小学校だより

ゆうあし

6月

— させられる自分から する自分へ —

児童数 402人

5月23日は 北但大震災メモリアルデー



【北但大震災】1925年（大正14年）5月23日、円山川河口付近を震源としてM6.8の地震が発生しました。家屋の倒壊、火災により死者428名を出すという大惨事となりました。

本校では、5月23日の北但大震災、10月20日の台風23号の洪水被害、1月17日の阪神淡路大震災の日をメモリアルデーとして防災（減災）授業を行っています。今年は、豊岡市の五荘防災クラブの防災士さんたちに5年生の児童を対象にして、防災授業を行っていただきました。被害の状況を当時の写真や動画で見せてもらい、防災や減災が身近な問題であることを学んでいました。また、防災士さんの避難バッグの中身を見せてもらいながら、普段からの準備の大切さも学びました。

『いのち』のこえをきく

— 6年生 修学旅行 —

5月24日～25日、6年生が修学旅行で広島・岡山方面へ出かけました。訪問先は、広島平和記念公園・宮島厳島神社・マツダミュージアム・岡山鷲羽山ハイランドです。6年生は、『いのち』のこえをきく』を修学旅行のテーマにして、準備・学習を進めました。平和記念公園では、平和セレモニーを開き、全校生から預かった折り鶴の色紙を捧げ、平和を祈りました。

6年生の「あいさつ」「ありがとうございますという感謝の言葉」「話の聴き方」「話への反応」は、行き先々で誉めていただきました。学びの多い、充実した2日間の修学旅行となりました。



注意

最近、校区内で不審者（盗撮）事案が多発しています。防犯ボランティアの皆さんにお世話になりながら、警察もパトロールを強化し、学校も課外に職員によるパトロールを行っています。不審者事案へは、次の対応をお願いします。

①【家庭】まず警察へ連絡、学校への連絡はその後で。

（豊岡南警察署 24-0110）

②【学校】まず警察へ連絡。その後家庭へ連絡。

警察官による事実確認の際には、学校では担任等職員が立ち会います。ご家庭では、保護者が立ち会ってください。子どもたちの安全確保のため、ご理解・ご協力をお願いします。

お知らせ

オープンスクール

6月15日（金） 9：35～14：20 授業、給食、清掃公開

14：45～15：45 保護者向け研修講座

『親子の関わり方講座』～子どものやる気を育てるには～

6月16日（土） 9：35～12：15 授業公開

14：00～15：00 避難訓練、時引き渡し訓練

※詳細は別途配布、多数のご来校をお待ちしています。

5月のトピックス

5/16 一年生を迎える会
児童会の企画・運営で開催されました。1年生もすっかり小学生です。



5/18 生き物調査
環境教育の一貫で、3年生が豊岡の自然に住む生き物調査をしました。3年生は、今後、こうのどりの郷公園にも行きます。



5/29 自転車教室
4年生が交通事故の防止のため、自転車教室を行いました。警察の方の指導を受け、自転車の安全な乗り方を学びました。

